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«Il turismo è l’oro di Assisi
Ma non sappiamo sfruttarlo»
Mongolfiera contro Comune: poca promozione

— ASSISI —

CRISI DEL TURISMO, la Mongol-
fiera chiede azioni concrete da parte
del Comune. «Poca gente affolla le
vie cittadine, però Ricci e Bartolini
non fanno assolutamente nulla per
invertire la tendenza negativa — di-
ce il movimento cittadino rappresen-
tato in consiglio da Franco Mataran-
golo — Il turismo nel nostro Comu-
ne non è un optional, è la base
dell’economia e questa amministra-
zione municipale è ora che ne prenda
atto». Nel mirino alcune scelte e ini-
ziative non adeguatamente supporta-
te, oltre allo scarso sfruttamento del-
lo scalo aereo regionale.
«La mostra su Giotto, di dubbia qua-
lità, non è assolutamente supportata
da un’adeguata campagna promozio-
nale — spiega ancora la Mongolfiera
— E’ la solita storia: è inutile organiz-
zare eventi, magari anche lodevoli,
se poi non li si comunica adeguata-

mente». Nel mirino anche le opportu-
nità legate allo scalo aeroportuale.
«Ci chiediamo cosa si sta facendo per
sfruttare al meglio l’aeroporto di
Sant’Egidio — aggiunge la Mongol-
fiera — Ogni anno, grazie ai voli
Ryanair, arrivano 100 mila persone;
accade da circa tre anni. Molti pro-
vengono dall’Inghilterra e altri dalla
Spagna. Quanti di questi scelgono As-

sisi come meta principale delle pro-
prie vacanze? Assai pochi».
Ecco allora la richiesta di una adegua-
ta promozione di Assisi e del territo-
rio attraverso riviste, quotidiani, siti
internet e tv. Inoltre, per far fronte
all’emergenza-turismo, secondo la
Mongolfiera si dovrebbe puntare an-
che sui turisti italiani attivando cana-
li di comunicazione capaci di valo-
rizzare attrattive meno conosciute
della nostra città: patrimonio archeo-
logico romano e artistico minore, ri-
sorse ambientali, escursionismo a
piedi e in bici. zSono cose che si po-
trebbero fare subito per trarne risulta-
ti nel giro di pochissimi mesi — con-
clude la Mongolfiera — I soldi ci so-
no: basti pensare al milione e cinque-
cento mila euro avanzati dall’eserci-
zio 2009, ai quali si potrebbero ag-
giungere quelli inutilmente buttati
per l’Eco del Subasio, il Lyrick e le
lussuose auto di rappresentanza».

M.B.

— BASTIA —

TANTA GENTE ha partecipato al rito
religioso per la prima professione di fede
di suor Miriam D’Agostino, del monaste-
ro benedettino di Sant’Anna, che ha la-
sciato lo stato di novizia per diventare al
pieno titolo suora dell’ordine benedetti-
no. La solenne cerimonia nella chiesa par-
rocchiale di San Michele Arcangelo è sta-

ta presieduta dal vescovo monsignor Do-
menico Sorrentino, alla presenza di amici
e parenti provenienti da Napoli, città di
origine della suora, numerosi residenti e
amici del monastero, oltre ai tanti bene-
dettini provenienti da conventi non solo
umbri. Il momento più emozionante e
suggestivo, intriso di tradizione pluriseco-
lare, è strato il taglio dei capelli alla giova-
ne ad opera del vescovo, per suggellare il

passaggio alla condizione di religiosa e
‘sposa di Gesù’. Dopo la cerimonia, le mo-
nache benedettine hanno offerto ai parte-
cipanti un rinfresco all’interno delle mu-
ra del monastero. Da oggi 39 ragazzi e ra-
gazze partecipano al campeggio estivo
per i ‘comunicandi’ che si tiene a Sassofer-
rato fino al 15 agosto nel convento ‘La Pa-
ce’ dei frati minori francescani. E’ il pri-
mo turno, cui partecipa come assistente

spirituale il coordinatore della parrocchia
don Giuseppe Pallotta e un nutrito grup-
po di animatori. Nei due turni successivi,
dal 16 al 22 agosto e dal 23 al 29, partecipe-
ranno ai corsi i giovani della Cresima.
Sempre oggi il Vescovo Sorrentino sarà
di nuovo a Bastia per presiedere la S. Mes-
sa nella chiesa di San Lorenzo, alle 10,15
dedicata al santo martire e patrono del
quartiere. m.s.

Bastia Grande festa per suor Miriam mentre partono i ‘comunicandi’

— TODI —

CONCLUSI i lavori pubblici di riqualificazione della
struttura sportiva di Vasciano. L’amministrazione co-
munale di Todi, assieme alla popolazione, ha organiz-
zato una festa d’inaugurazione per oggi alle 18. «Questi
interventi – affermano gli assessori comunali ai lavori
pubblici, Antonio Serafini, e alle frazioni, Ugo Todini
— sono stati concordati con gli abitanti di Vasciano at-
traverso incontri e una concertazione aperta e parteci-
pativa nel corso dell’intera legislatura». Sulla pista poli-
valente è stata realizzata una piattaforma quarzata ver-
de, l’installazione della rete antipallone è stata comple-
tata e sono stati sistemati gli accessi pedonali all’area
verde. Consolidate le mura di contenimento a valle del
campo con una spesa di 35 mila euro. «Stiamo valutan-
do — aggiungono gli assessori — di dotare l’attuale
area sportiva di una struttura ad uso spogliatoio, centro
di aggregazione e cucina, per le necessità della festa pae-
sana». Realizzata anche una nuova illuminazione.

Todi: l’area verde di Vasciano
adesso è ‘fuori dal tunnel’
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